



Jour 8 - 4ème/3ème

publié le 21/03/2016

Heidelberg avec un temps relativement clément.

Le printemps montre timidement qu' il est là.

Notre guide nous a parlé de Liselotte, Princesse de Pfalz dans le château de Heidelberg

Un peu d'histoire pour que chacun puisse s'enrichir....

A suivre...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.